

社說

ならず金貨公債の権利にて買入れたものが銀貨公債として償還せらるゝなきの掛念も圖る可らずとて兎角置ひ進まするのみならん即ち彼等の不安心は此二點に外ならざれば財政上既に外資を入るゝ必要を感じたる上は断然金貨公債の募集を決し外國人が好むが如く其擔當年限を永くして常制の如何に拘はらず金貨償還の旨を契約す可し然らばコンソル公債と同率の利子を以て額面の募集は優秀なしとするも凡そ三分若しくは三分半の利子にして目的を達するふと敢て難きに非ず現に匈牙利並に露西亞の三分利付公債は九十二磅乃至九十四磅、土耳其の三分半利付公債は額面以上にて賣買せらるゝ由なれば我國年來の借用を以てするときは三分利付の公債募集は容易なる可し自下倫敦の金融市場は非常に逼迫して英國銀行は昨年十月以來三分の割引料を維持し市中の諸銀行も大に金利を引上げて遊金に乏しきは明白の事實なれども遠からずして大陸諸國の金需要の減少すると同時に正貨の輸入を促して金融を緩和し外債の募集に便宜を與ふるは疑を容れざる所なれば政府が此事を施行し確實なる財源を求めて織織事業の進行を謀らんと我輩の切に勧告する所なり七日を以て旅順大連借入の條約に調印したり

# 北京特報

100

其行爲を止めたるは當然  
が此事の爲めに何の利益す  
國の爲めに瞞着せられ空し  
したるよそ心得ねと物語り  
一言又多少参考に資する所

行爲ありしを今  
の事なれども口  
る所も無くして  
く旅順問題を度  
じと云ふ某公使  
あらん

○犯罪の美術  
はんざい  
（六十八）

移に従事する方法なるが尙ほ再三協議  
ならでは決定せざる可しと云ふ

ふとは分らない。より君達の勝手では、蒲の葉に乗つて、オーバー様及王の姫が、それが素性の一一番古様な珠が、埃及の埃及を過去するにのときには、何日うだ。處で、モゼラは面白い話がある。那の色が價值は面白い云ふほどだ。へたど云ふほどだ。た桃色であつた。是に於て、「あれは経つたからと云つて、鳥尾は無煙の美色であれ、元ふれを笑村は、手取らないは、それつて置いた田中。